## Día de la Hispanidad (12 de octubre)

El 12 de octubre se celebra el Día de la Hispanidad, día para festejar la lengua y cultura hispana.



Escola Secundária de Monção



Escola Básica Deu-la-Deu Martins

Este día fue elegido por coincidir con la fecha del descubrimiento de América "El nuevo mundo" por el navegante Cristóbal Colón, el 12 de octubre de 1492.

Este día tiene diferentes nombres, de acuerdo con el país: "Día de la Raza"; "Día de



la Hispanidad"; "Día de Respeto a la Diversidad Cultural"; "Día de la Resistencia Indígena"; "Día de Colón"; "Fiesta Nacional", entre otros.

A pesar de los varios nombres, es una fecha histórica

celebrada en todos los países hispanohablantes, 21 en total, distribuidos por tres continentes: Europa: España; África (Guinea Ecuatoria) y América (México, Puerto Rico, Cuba, República Dominicana; El Salvador, Costa Rica, Nicaragua; Panamá,



Guatemala; Honduras; Venezuela, Colombia, Chile, Ecuador, Argentina, Paraguay, Uruguay; Colombia y Bolivia).

Normalmente es festivo y las personas no trabajan. Hay paradas militares, con muchas banderitas, hay música, danza, comidas especiales como paella, y otras costumbres.

Hay otro punto de vista sobre esta celebración, un poco más político, que recuerda la fecha como el encuentro de dos mundos, pero también el comienzo de la colonización española.

## Los Churros con chocolate caliente

El chocolate con churros es una de las típicas tradiciones de España.

La costumbre de desayunar churros con chocolate en Madrid es muy antigua, pues remonta a principios del siglo XIX. Se tiene la creencia que esta tradición debe su popularidad a su uso en las ferias ambulantes.





Escola Secundária de Monção

Además, al tratarse de un alimento de bajo coste, su consumo aumentó, llegando a ser el desayuno por excelencia de muchísimas personas. Es cierto que, en un principio, el chocolate y los churros se consumían por separado. Fue ya bien adentrados en el siglo XIX cuando comenzaron a juntar estos alimentos, dando lugar a una tradición deliciosa.

Y, la verdad, cualquier momento es bueno para comer churros, ya sea por la mañana para desayunar, por la tarde para merendar, sobre todo, en los días fríos de invierno, o incluso, ese delicioso chocolate con churros al volver de fiesta a las

tantas de la madrugada. Lo importante es saborearlo y disfrutar del momento en buena compañía.





Escola Básica Deu-la-Deu Martins

De esta forma, para señalar estas dos festividades, **las profesoras de español** junto con sus alumnos, decidieron traer este delicioso manjar para las escuelas Secundária, (13 de octubre) y para la Básica Deu-la-Deu Martins, (día 16 de octubre) y hacer con que nuestra comunidad escolar pudiera conocer y deleitarse con el sabor maravilloso de los churros, junto con un chocolate calentito.





Las profesoras de español

Escola Básica Deu-la-Deu Martins

Además, este curso, decidimos añadir otra actividad tan hispana que es el "Día de la hispanidad" con la exposición de diversos trabajos elaborados por los alumnos de español, teniendo como tema principal, los 21 países de lengua oficial española, esparcidos por los tres continentes (Europa, África y América).



La fecha elegida tampoco fue al azar, puesto que, elegimos la semana del 12 de octubre, día de la fiesta nacional, día de la Hispanidad y del encuentro de los dos mundos (continentes) europeo y americano.

Por último, pero no menos importante, las profesoras de español quieren agradecer a los cocineros de ambas escuelas, que sin ellos no sería posible haber llevado a

cabo esta actividad. Año tras año, nos ayudan a que sea posible este delicioso momento de confraternización entre todos. A los alumnos de español, que nos ayudaron en la elaboración de los carteles, en la decoración del bar, en la música y nos ayudaron sirviendo a los comensales. Y, a todos que pudieron saborear con nosotros este desayuno tan dulce y pudieron tener la oportunidad de aprender un poco más sobre la cultura hispánica.

¡Esperemos que os haya gustado a todos!

¡Viva el Español y sus bellísimas y sabrosísimas festividades y tradiciones!

## Las profesoras de español:

Carina Rodrigues
Cristina Salgado
Sandra Sousa